

NOTA DE PRENSA 27-11-2025

CERRO CABRAS A UN PASO DE CATEGORIZACIÓN COMO PATRIMONIO NATURAL TURÍSTICO

En un hecho trascendental para el desarrollo económico y turístico del distrito, la MDE, liderada por el alcalde Wilmer Sánchez, culminó el proceso de elaboración del Inventario Turístico Distrital y las Fichas Técnicas para la CATEGORIZACIÓN del cerro Cabras como recurso turístico nacional. Así lo anunció, desde el cerro Cabras, la autoridad municipal, señalando que las Fichas Técnicas ya fueron presentadas ante la Gerencia de Comercio Exterior y Turismo del Gobierno Regional de La Libertad para su evaluación y registro pertinente en coordinación con el Ministerio de Comercio Exterior y Turismo.

Este hito histórico para el distrito La Esperanza representa un avance fundamental para el desarrollo turístico y económico, y expresa el compromiso real y concreto de la gestión municipal con el futuro del distrito. El alcalde distrital se comprometió a realizar el seguimiento del proceso de categorización ante el Gobierno Regional de La Libertad. "Hoy estamos dando un paso fundamental en la promoción del turismo local en La Esperanza", expresó el alcalde Wilmer Sánchez.

"Esto ha sido un anhelo colectivo de siempre, que hoy se hace realidad gracias al esfuerzo de nuestros funcionarios y líderes vecinales del distrito". Finalmente, el alcalde distrital anunció la realización de obras y actividades complementarias que van a reforzar el acceso y la seguridad al recurso natural turístico cerro Cabras. Seguimos construyendo con hechos, el futuro de la Esperanza.

